

Bedenkenanmeldung

Leider kommt es vermehrt zur Bedenkenanmeldung bei der Ausführung von Aufträgen. Unternehmer bezwecken hiermit, von den Sach- und Fachregeln abweichende Ausführungen zu rechtfertigen und Haftungen im Nachgang zu reduzieren. Als Kunde können Sie diese Bedenkenanmeldung regelmäßig nicht nachvollziehen und akzeptieren diese, um den Fortgang Ihrer Baustelle nicht zu behindern. Hier helfe ich und berate Sie, ob eine Bedenkenanmeldung und die von den Sach- und Fachregeln abweichende Ausführung begründet ist oder ob hier eine Bedenkenanmeldung abzulehnen ist.